

RENTRÉE ACADÉMIQUE AU CDF

Rester en phase avec la culture post-moderne

La rentrée académique au Centre diocésain de Formation (CDF) de notre diocèse est prévue le 19 septembre à 17h30. La cérémonie d'ouverture se déroulera dans l'église du séminaire (rue des Prémontrés 40 à Liège).



Rentrée académique du 23 septembre 2019 à l'église du Séminaire de Liège.

Au programme de cette soirée de rentrée: la leçon inaugurale à 17h30 par Sébastien Belleflamme, professeur de religion, sur le thème "Parler de Dieu aujourd'hui?", suivie de la messe présidée par Mgr Delville à 18h30. Cette traditionnelle messe de rentrée est l'occasion pour l'évêque d'accueillir de nouveaux candidats au diaconat et au presbytérat et de conférer les ministères du lectorat et de l'acolytat aux séminaristes. C'est aussi à cette célébration que les 26

finalistes du CDF recevront leur diplôme et seront officiellement envoyés en mission.

Changement de responsable

Un changement majeur au CDF: le départ de sœur Marie-Christine Hausmann, jusque-là responsable de la filière enseignement, et l'arrivée d'Anne Neuzy qui reprend cette charge. Nous remercions Marie-Christine pour les quinze années passées au Service diocésain de formation et lui souhaitons bon vent dans ses nouvelles aventures!

Anne Neuzy est titulaire d'un master et d'une agrégation en philologie romane. Elle est aussi une ancienne de l'ISCP puisqu'elle y a fait un certificat de complément pour enseigner la religion, dans les années '90. Elle connaît donc la maison et s'y trouve bien à l'aise.

En ce qui concerne le programme de l'année 2022-2023, notre brochure contient des propositions variées, avec de nouveaux cours en Bible et en Pastorale. Elle est consultable en ligne sur les sites du diocèse et du vicariat de la formation (www.evechedeliege.be/decouvrir-le-diocese/les-vicariats/formation). Je tiens à préciser que les cours et formations organisés au CDF ne sont pas destinés uniquement à celles et ceux qui sont inscrits dans un programme; toute personne désireuse d'approfondir sa foi et sa culture religieuse peut y avoir accès, et plus particulièrement les acteurs pastoraux du diocèse, pour rester en phase avec la culture post-moderne.

✉ Yves L. KEUMENI NGOUNOU, directeur de la formation

CENTRE D'EXPRESSION ET DE CRÉATIVITÉ

"Model'Toa"

Depuis 2005 se déroule, tous les deux ans, un défilé de mode un peu particulier: "Model'Toa". Cette année, j'ai accompagné le Centre d'Expression et de Créativité (CEC) du Courant d'Air à Bressoux dans son cheminement. Parti pour faire un reportage sur cette association née de la volonté des frères franciscains quand ils vivaient à Bressoux, je me suis retrouvé embarqué à photographier l'évolution des créations du CEC. Les centres d'expression et de créativité ont pour mission de stimuler la créativité par des projets socio-artistiques dans lesquels sont développés des savoir-faire en matière de créativité, de langage artistique, la sensibilité, l'imaginaire... ainsi que l'expression citoyenne au travers de thématiques abordant des enjeux de société. Un espace pour réfléchir à des thèmes sociaux par la création artistique.

L'édition 2022

Le défi était d'aborder des thèmes comme l'écologie, la surconsommation, le respect de la nature et le tri des déchets. Quatre animatrices et une artiste plasticienne, Nathalie De Mey, ont accompagné un groupe motivé et passionné. Chaque mardi après-midi, les quatre «modèles» assistées de stagiaires assistants-sociaux, éducateurs, esthéticienne... et d'autres bénéficiaires des ateliers du Courant d'Air ont travaillé pour mener à bien le projet d'un défilé de mode qui réfléchit à l'impact de nos comportements sur la nature et aux moyens de limiter leur portée.

Parallèlement au groupe d'adultes, un groupe d'ados s'inscrivaient dans la même démarche sous la houlette d'éducateurs et de volontaires.



Jocelyne et Nadine, deux des modèles du CEC du Courant d'Air.

Le point d'orgue a été le défilé qui s'est tenu au Pôle image dans le quartier du Longdoz à Liège. Là, de nombreuses associations sont venues témoigner, par la confection des vêtements, de la pertinence et de la profondeur des réflexions menées dans le cadre des CEC.

✉ Dominique SERVAIS

Quoi de neuf?

CATHÉDRALE LIÈGE
Fête de saint Lambert

Le vendredi 16 septembre à 18h, Mgr Jean-Pierre Delville présidera la messe solennelle à l'occasion de la fête de saint Lambert, patron du diocèse de Liège. Invitation à tous les diocésains pour vivre ensemble cette rentrée pastorale à la cathédrale.

Plus d'informations sur le site www.cathedraledeliege.be.

CATHÉDRALE LIÈGE
Anniversaire du décès de Mgr Jousten

En ce premier anniversaire du décès de Mgr Aloys Jousten, une eucharistie solennelle sera présidée par Mgr Delville le mardi 20 septembre à 9h à la cathédrale. Les prêtres qui désirent concélébrer sont priés d'avertir M. le chanoine Bernard Gilles (bergil@skynet.be).

MONS-LEZ-LIÈGE
Expo pour les 70 ans

Cette année, l'église Saint-Lambert de Mons-lez-Liège (rue de l'Aite, 1 à Flémalle) fête le 70ème anniversaire de sa consécration. Du vendredi 16 au dimanche 18 septembre, elle accueille une exposition gratuite retraçant l'histoire de l'église à travers des photos et des documents d'archives inédits. Heures d'ouverture: le 16/9, vernissage à 19h, ouvert à tous de 20h à 22h; le 17/9 de 10h à 18h; le 18/9 de 11h30 à 18h.

Plus de renseignements auprès de Daniel Servaty - 0494/44.64.22.

GRÂCE-HOLLOGNE
Pour une créativité plus verte

Le samedi 17 septembre de 10h à 14h, dans le cadre de la "Fête des possibles", le Pôle Créatif Liégeois propose une demi-journée de sensibilisation au Temps pour la Création, sur le thème "En chemin pour une créativité plus verte".

Au programme: de 10h à 12h, Jean-Yves Buron présentera la Transition écologique au travers de son livre: "Le monde est moche, la vie est belle". De 12h à 14h, Joaquim Lesne de "Chrétiens en Transition" animera un atelier "Tawashi" destiné à apprendre à confectionner des éponges de récupération et proposera quelques bonnes pratiques en matière de préservation de l'environnement. L'activité aura lieu dans la grande prairie du Berleur (rue Paul Janson 166, à Grâce-Hollogne).

Inscription souhaitée: contact@polecreatifliegeois.be. Plus d'informations sur www.maisoncommune.be.